

Gebrauchs- und Pflegeanleitung Noppenball lang

Herzlichen Glückwunsch zum Kauf Ihres neuen Noppenballs lang von TOGU®!

Mit dem Noppenball lang haben Sie sich für ein hochwertiges TOGU® Markenprodukt „made in Germany“ entschieden. Der luftgefüllte Massageball in ergonomisch länglicher Form ist ein vielseitig einsetzbares Trainings- und Therapiegerät. Er eignet sich ideal für Mobilisationsübungen, Durchblutungsförderung, Reflexzonenmassage sowie zur Entspannung – sowohl zu Hause als auch im professionellen Umfeld.

Dank seiner handlichen Form und der angenehmen Senso Noppen wird die Wahrnehmung gezielt stimuliert. Auch für Tiere kann der Ball im therapeutischen Kontext verwendet werden.

Produkteigenschaften

- Form: länglich, ergonomisch
Material: hochwertiger, luftgefüllter Kunststoff
Füllung: luftgefüllt (kein Ventil)
Oberfläche: mit stimulierenden Senso Noppen
Herstellung: Made in Germany
Anwendung: für Mensch und Tier

Anwendungsbereiche

Der Noppenball lang ist ein multifunktionales Tool:

- Als Handtrainer zur Kräftigung und Mobilisation
Zur Massage der Handinnenflächen, Füße, Rücken und anderer Körperpartien
Zur Stimulation der Reflexzonen
Für Durchblutungsförderung und Entspannungsübungen
Für den Einsatz in der Tierphysiotherapie und im Tiertraining

Durch seine kompakte Größe ist der Ball ideal für unterwegs und flexibel einsetzbar.

Pflegehinweise

Zur Reinigung verwenden Sie bitte ein mildes, handelsübliches Reinigungs- oder Desinfektionsmittel. Vermeiden Sie aggressive Mittel wie:

- Säurehaltige
lösungsmittelhaltige
oder ätzende Reiniger, da diese das Material beschädigen können.

Der Ball ist wasserfest und leicht abwaschbar.

Lagerung und Temperaturbeständigkeit

- Trocken und sauber lagern
Vor direkter Sonneneinstrahlung und Hitzequellen schützen
Lagerungstemperatur: nicht unter -10 °C, nicht über +45 °C
Das Material kann bei Hitze weicher, bei Kälte fester werden



Instructions for Use and Care Knobbed Ball Long

Congratulations on purchasing your new *Knobbed Ball Long* from TOGU®!

With the Knobbed Ball Long, you have chosen a high-quality TOGU® brand product *made in Germany*. This air-filled massage tool with its **ergonomic elongated shape** is ideal for **mobilization exercises**, **stimulation of blood circulation**, **reflexology massage**, and **relaxation** – both at home and in professional settings.

Its practical size and the pleasant **Senso knobs** make it an effective aid for sensory stimulation and tension relief. The ball is also suitable for **animal therapy and training**.

Product Features

- Shape: ergonomic, elongated
Material: high-quality, air-filled plastic
Filling: air-filled (no valve)
Surface: with stimulating Senso knobs
Manufacturing: Made in Germany
Application: for humans and animals

Fields of Application

The Knobbed Ball Long is a versatile tool:

- As a hand trainer for strengthening and mobilization
For massage of hands, feet, back, and other body areas
To stimulate reflex zones
For promoting circulation and relaxation
Also suitable for animal physiotherapy and training

Thanks to its compact size, the ball is easy to handle and ideal for use at home, in the gym, or on the go.

Care Instructions

Clean the Knobbed Ball Long with mild, commercially available cleaning or disinfecting agents.

Do not use:

- acidic
- solvent-based
- or corrosive cleaning products, as these may damage the material.

The ball is water-resistant and easy to wipe clean.

Storage and Temperature Resistance

- Store in a dry and clean environment
Avoid direct sunlight and heat sources
Recommended temperature range: -10 °C to +45 °C
Material may become softer in heat and firmer in cold

